

**BRILLANT SUCCES UNIVERSITAIRE
M. JEAN-CLAUDE AUTRAN ADMIS
A LA THESE DE DOCTORAT D'ETAT ES SCIENCES**

Notre concitoyen, M. Jean-Claude Autran, ancien élève de l'école Martini et du lycée Beaussier, actuellement ingénieur, chargé de recherches à l'I.N.R.A. (Institut national de la recherche agronomique) de Paris et professeur de biochimie végétale de l'Ecole française de Meunerie, soutenait, le 20 juin dernier une thèse de doctorat d'Etat ès sciences à la faculté des sciences de l'Université de Paris. C'est avec une grande joie que nous sommes informés qu'il a été brillamment admis avec la mention très honorable.

M. Jean-Claude Autran est le fils de M. Autran, adjoint au maire de La Seyne et ancien membre du corps enseignant.

Au jeune docteur ès sciences et à sa famille, notre journal présente ses sincères félicitations.